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Ata da 26ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de 1 

Japaratuba, realizada em 22 de Maio de 2018. 2 

Às dezenove horas  e quinze minutos em vinte e dois  (22) de Maio do ano de dois mil e 3 

dezoito (2018), em Sessão Ordinária no Plenário da Câmara Municipal de Japaratuba, 4 

Estado de Sergipe, localizada na Praça Gonçalo Rollemberg, nº 46, Centro e, reuniu-se 5 

sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente RONALDO DOS SANTOS, 6 

Presentes a vereadora SIZIANA ALCÂNTARA CARDOSO. Presentes os 7 

vereadores, ALBERT BATISTA MOURA, JOSÉ HONÓRIO RODRIGUES, 8 

JOSÉ EUGÊNIO FERREIRA DOS SANTOS. Não  número legal de acordo com o 9 

Regimento Interno desta Casa para deliberar as matérias o Exmo. Senhor  Presidente 10 

Ronaldo dos Santos Declara aberta a VIGÉSIMA SEXTA Sessão Ordinária. Senhor 11 

Presidente abre espaço a TRIBUNA LIVRE: Não havendo inscritos. O Senhor 12 

Presidente convida o vereador Albert Batista Moura para assumir Secretaria de forma 13 

interina e solicita a leitura da ORDEM DO DIA: Para Votação Ata da 21ª Sessão 14 

Ordinária realizada em 7 de maio de 2018. Ata da 22ª Sessão Ordinária realizada em 8 15 

de maio de 2018. Participação do secretário municipal de administração Lucio Flávio da 16 

Silva Prado, para discutir sobre o plano de carreira do município. A seguir    passa para 17 

o PEQUENO EXPEDIENTE: Não havendo inscritos.   A seguir o Senhor Presidente 18 

comunica que a sessão irá continuar porém não haverá quórum para deliberar as 19 

matérias e justifica que o Secretário Flavio ficou de vir a este parlamento por duas vezes 20 

e foram adiadas. Assume em público o empasse de não está na ordem do dia a vinda do 21 

secretário nesta noite de hoje e comunicou ao departamento legislativo na pessoa da 22 

funcionaria Marluce Alves para incluir na ordem do dia a participação do Secretário de 23 

administração. Registra e lamenta a ausência dos vereadores Pedro, Geovânia, Anselmo, 24 

Manuel Ismserim, Nilton César. Parabeniza os vereadores José Honório, Albert, 25 

Eugênio e Siziana por estar presente em uma sessão que dá sustentação aos 26 

funcionários.Terce elogios ao Secretário Municipal de administração pelo trabalho 27 

desenvolvido e lamenta a ausência dos vereadores da base “que nesse momento 28 

deveriam dá sustentação ao secretário presente, “isso é uma orquestração, é zumbar”.  29 

Informa a pré candidatura do vereador Licenciado Roberto Batista a Presidência deste 30 

parlamento Recorda a retirada de parlamentares para esvaziar o plenário. A seguir  31 

convida o secretário municipal de administração  Flávio e a Presidente  do Sindicato dos 32 

agentes comunitários de saúde e Endemias a Senhora Rosangela para fazerem parte da 33 

mesa.  O Secretário LUCIO FLAVIO saúda a todos os presentes e deixa claro que 34 

estará presente neste plenário quantas vezes serem necessárias para prestar 35 

esclarecimentos a população, pede desculpas por ter marcado por duas vezes e não 36 

poder comparecer (explica). Informa sobre pauta de audiência com o secretário de 37 

segurança pública cujo tema foi a implementação para o treinamento dos guardas 38 

municipais com a presença da Prefeita, vereadores. Informa ainda sobre a formação da 39 

Guarda Municipal e o treinamento na cadepol, serão chamados vigias concursados mais 40 
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três que já existe para compor a guarda. Lembra que o concurso ainda está em vigência 41 

e explana as categorias já chamados e sobre audiência sobre informações sobre o 42 

concurso. A vereadora SIZIANA pergunta a questão da prorrogação do concurso se um 43 

é um ano ou não dois anos. O Secretário responde que foi prorrogado para dois anos 44 

encerrando em fevereiro do ano 2019.  Fala da preocupação da administração referente 45 

ao Plano de carreira do servidor. Explana a questão do fundo do FUNDEB onde os 46 

recursos segundo o secretário não supri as necessidades da educação. Com relação ao 47 

Plano de carreira a tabela de salários tem ficado inviabilizado a sua implementação. Cita 48 

proposta ao sindicato o que é viável o município pagar a tabela salarial cuja proposta 49 

seria reajuste real de 4% sendo que 2% implementado em março 2018 e 2% em 2019.  50 

Informa sobre o portal de transparência do Município que é Japaratuba.se.gov.com.br, 51 

vai em receita e despesas e explica como acessar e multas pelo não cumprimento da 52 

alimentação do portal da transparência e as exigências do tribunal de contas. Segundo o 53 

orador as receitas dos municípios não têm aumentado só diminui e não haver condições 54 

de aumento se ocorrer haverá atraso no pagamento dos servidores. Informa sobre os 55 

CNPJ da assistência social, saúde e da Prefeitura  e cita formas para não comprometer a 56 

folha dos servidores do município. O vereador ALBERT terce elogios ao secretário 57 

“Japaratuba a muitos anos não tinha o plano de cargos e salários havendo assim a 58 

desvalorização  e a valorização do servidor e a importância da gratificação que é sinal 59 

de valorizar o trabalhador. ” Cita a questão do impacto da folha. Cita cidades que existe 60 

o Plano de Cargo e salários que são colocados em ação. O Senhor Presidente justifica a 61 

ausência do vereador  Anselmo que por mensagem informou está com dor de cabeça e a 62 

vereadora Geovânia que segundo a mesma o veículo quebrou  e o vereador José 63 

Honório teve que se ausentar para levar  a sua esposa a clínica. O vereador EUGENIO 64 

saúda a todos os presentes  cita o plano e carreira de cidades vizinhas. Explana seus 65 

requerimentos reprovados os quais solicitam informações e através dos dados colocar 66 

em ação o papel do vereador. Deixa claro no portal  da transparência não constar dados 67 

necessários e assim fazer a comparação do impacto da folha. Pergunta se as respostas do 68 

seu requerimento irão chegar nessa casa. O Senhor GEAN representante do sindicato 69 

dos trabalhadores ressalta a questão dos números dos professores e questiona a 70 

competência dos servidores públicos  assim como os professores  e cita a arrecadação  71 

do banco do Brasil e pergunta qual a receita  dos demais bancos. O Senhor LUCIO 72 

FLAVIO responde a questão da possibilidade do aumento, o ICMS e as receitas 73 

próprias  segundo o orador a tabela foi feita de forma equivocada  e tem que haver 74 

correções no plano de carreira. Recorda o piso do professor, como também as 75 

ilegalidades da Lei “a receita do município oscila“. Explica sobre o impacto da folha   e 76 

as obrigações administrativas e a preocupação da prefeita para Pagar a folha de 77 

pagamento de forma pontual. A vereadora SIZIANA saúda a todos os presentes da 78 

sugestão do secretário voltar e mostrar em números em data show os dados e 79 

percentuais. A senhora ROSANGELA presidente do sindicato saúda a todos os 80 

presentes  lamenta a ausência  de servidores nesta sessão, justifica a ausência do 81 
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presidente do Sindicato senhor Davi. Diz acreditar que Japaratuba tem possibilidade de 82 

valorizar os servidores.Pergunta se haverá adequação ao plano de cargo e salários. O jovem 83 

JORGE evolução horizontal, diz acreditar que o corpo técnico do município sustenta a 84 

gestão de Japaratuba mais que os comissionados. GENILTON recorda discussão do 85 

ano passado e que esperava uma resposta referente ao plano de cargo e salario afirma 86 

está decepcionado e  Pergunta como será essa nova tabela na parte horizontal o que a 87 

prefeitura poderia oferecer em números concretos? O vereador e Presidente 88 

RONALDO DA SAPUCAIA recorda que a prefeita  desde o ano passado faz o repasse 89 

do Legislativo depois do dia vinte onde  segundo a lei tem que ser feito até o dia vinte 90 

de cada mês. “Precisa saber quanto vai impactar nesse estudo a mais na folha de 91 

pagamento, e se a prefeitura terá condições de sustentar com esse compromisso dos dois 92 

por cento. Tem a questão da guarda municipal Precisamos de informações. Recorda a 93 

discussão do Plano de cargo e salários do servidor e hoje tem que ter muito cuidado 94 

com a oferta e as correções. O vereador ALBERT frisa sobre Lei do ex vereador Edgar 95 

onde quarenta por cento das festas no município tem que ser contratada bandas do 96 

município que não está sendo cumprida e não valorizando a cultura, desvalorização 97 

assim os artistas da terra. Solicita ao secretário que veja essa questão com a prefeita e o 98 

secretário municipal de cultura. Fala do auto preço da taxa de iluminação pública e 99 

compara a taxa de Japaratuba como a da capital de Sergipe e solicita que reveja. Deixa 100 

claro a felicidade com a implantação da guarda municipal. O Secretário LUCIO 101 

FLAVIO afirma que a tabela está em construção. Passa informações sobre temas de 102 

audiência, passara as informações sobre bandas  a  gestora e com relação  a CIP e que a 103 

administração está trabalhando em cima  de estudos pois  a população precisa de 104 

segurança  e aguardar a reunião com a comissão.  Grande parte da cidade será 105 

monitorada com o novo prédio que será construído e será a cidade mais segura do 106 

estado. A seguir passa para o GRANDE EXPEDIENTE: Não havendo inscritos. O 107 

Senhor Presidente passa para as MATERIAS DA ORDEM DO DIA. Não havendo 108 

quórum para deliberar. Senhor Presidente passa para os CINCO MINUTOS FINAIS: 109 

A vereadora SIZIANA agradece ao público por estar até as 22:20 e parabeniza o 110 

secretário Flavio pelas  explicações sobre o que foi levantado e que os sindicatos mande 111 

as propostas e que a administração mostre a tabela om transparência. A senhora 112 

ROSANGELA lamenta a ausência dos vereadores e fala da necessidade da adequação. 113 

Agradece o espaço. O vereador EUGENIO parabeniza a prefeita Lara Pela monitoração 114 

e  com  a implantação da guarda municipal e lembra que a indicação foi de sua autoria 115 

Segundo o orador o Projeto da CIP foi mal elaborado  e explica que pagar a taxa é legal 116 

porem imoral com os valores abusivos. Cita deficiência da administração como a falta 117 

de água no povoado Sapucaia por falta de um pneu no carro  pipa, falta de água no 118 

povoados mulatas  dentre outros, convida ao povo para dia 26 aqui nessa casa haverá 119 

congresso do povo as 13:00h. O Secretário  FLAVIO agradece aos vereadores pela 120 

consideração de todos “e  a reciproca é verdadeira, dentro das possibilidades o 121 

município tende atender as necessidades da população. Os vereadores Ronaldo e Albert 122 
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agradecem a presença de todos, o Senhor Presidente lamenta a ausência dos demais e 123 

que nas próximas sessões irá se pronunciar e que junto com a administração buscar 124 

ideais. Informa que irá a prefeita para atender a comissão da CIP. Lamenta o não 125 

anuncio de autoridades presentes nas festividades  municipais. Recorda Indicação de sua 126 

autoria para melhorar o abastecimento de agua não só no povoado sapucaia.  Encerrado 127 

os trabalhos agradece a Deus pela condução da sessão e convida a todos para a próxima 128 

sessão e não havendo mais nada a tratar, declara encerrada esta Sessão. 129 

Eu,______________________________________, secretariei e lavrei a presente Ata 130 

que, depois de lida e aprovada, será assinada por todos presentes. Plenário da Câmara 131 

Municipal de Vereadores de Japaratuba em vinte e dois (22) de Maio de dois mil e 132 

dezoito (2018). 133 

Presidente: Ronaldo dos Santos___________________________________________ 134 

Secretária Interino: Albert Batista Moura _____________________________________ 135 

Demais vereadores presentes: 136 

José Honório Rodrigues___________________________________________________ 137 

José Eugênio Ferreira dos Santos____________________________________________ 138 

Siziana Alcântara Cardoso_________________________________________________ 139 


